
岐阜市のいいところは金華山
や長良川などの自然が豊か
で、平和なところだそうです。
岐阜市で働く理由は、自分が
住んでいる岐阜市の中で、何
匹もの猫が家の外で暮らして
いる猫達をみたので、そこで
野良猫や殺処分される猫など
を一匹だけでも減らしたいと
思って岐阜市で保護猫活動を
することにしたと伺いまし
た。

　　　　　　　　　　　　　　　　保護猫のことをもっと知ってほしい。

昔は、ネズミを追い払うために人間が猫を外に放しましたが、その猫達は栄養不足で亡くなったりしまし
た。しかも猫達が繁殖し始め、野良猫も多くなりました。
今も、ペットショップなどでお金で買った猫を、人間が飼いきれず保健所に持っていかれ猫が殺処分されて
いまいます。殺処分は個室の中で毒ガスを撒き、死なせるという方法です。人間のせいで苦しい生活をして
いる猫ちゃん達がいっぱいます。
だから私たちは猫を人間と同じように扱ってあげることが大切で、猫を買う時は最後まで責任を持って育て
てあげることが大切です。

ネコリパブリック

私がインタビューして感じたことは、これかも猫を大切
にしていこう。って思えました。猫がこんな状況になっ
ていると言うことは知らなかったし、働いている方たち
も本気で猫を大切にしていて猫達は幸せそうだなって思
いました。猫は飼っていないけど、猫以外の動物とかに
も人間と同じように接してあげたいなと思いました。

保護猫の大切な命を預からせてもらっ
ているので、『猫の身の回りの管理
や、猫のことをもっと知ってほしい』
と思い、ここに来た人たちに猫の気持
ちを代弁できるようにしていると伺い
ました。そのためにも、猫のことを日
頃からよくみたり、お客様を丁寧にも
てなすようにすることを大切にしてい
るそうです。


